



REAGAN CON LA COMISION ESPECIAL.— Washington, agosto. El Presidente Ronald Reagan se reunió hoy con miembros de su nueva Comisión para Centro América, en la Casa Blanca. Aparecen entre otros, el ex-Secretario de Estado Henry Kissinger, Pdte. Reagan, Richard Stone, enviado especial para C.A.; y el Secretario de Estado George Shultz. (Unifax II de UPI).

Pdte. Reagan Dice: Medios Distorsionan la Imagen de El Salvador

WASHINGTON, agosto 11 (UPI).— La Casa Blanca recordó hoy que el Presidente Ronald Reagan hizo ya declaraciones muy similares a las de una de sus colaboradoras, que afirmó que los medios retratan a los insurgentes salvadoreños como "Robin Hoods".

Cuando se le pidió que comentase una observación de Faith Ryan Whittlesey, Directora de Relaciones Públicas de la Casa Blanca, el subsecretario de Prensa Larry Speakes dijo: "Ella hizo su declaración, no tengo comentarios

al respecto. No tengo nada que pueda desear expresar".

Whittlesey, a cargo de obtener apoyo público para la severa política centroamericana de Reagan, había dicho al diario The Washington Post:

"Creo que los medios han tratado de retratar a

los que nosotros creemos que son los malos, los comunistas, como Robin Hoods. Y creo que la confusión ha sido deliberada y que es responsable por alguna de la ignorancia" del tema.

Speakes hizo notar que el Presidente ya "había

—Favor pase a la página 24.

Guatemala y España en Tensas Relaciones

MADRID, agosto 11 (EFE).— Las acusaciones del nuevo Presidente militar guatemalteco Oscar Humberto Mejía contra el ex embajador de España en ese país Máximo Cajal parecen alejar la reanudación de las relaciones diplomáticas entre los dos países.

Mejía acusó al último embajador español en Guatemala de ser "un intermediario de la subversión". El Ministerio de Asuntos Exteriores español expresó su "enérgica repulsa" a tal acusación.

De su lado Cajal calificó la acusación de Mejía de "falsa y ridícula", en declaraciones a varios diarios españoles, desde su actual destino en Estocolmo.

Los comentaristas españoles se ocupan hoy de estos hechos y coinciden en señalar que nuevos elementos de tensión han surgido entre los dos países, sin relaciones diplomáticas desde el siete de febrero de 1980.

España rompió relaciones con Guatemala a —Favor pase a la página 26.

Honduras y El Salvador Ampliarán su Comercio

TEGUCIGALPA, agosto 11 (ACAN-EFE).— Funcionarios de los Ministerios de Economía de Honduras y El Salvador se reunirán próximamente con el objeto de ampliar las listas de productos de intercambio preferencial dentro de un tratado bilateral de comercio vigente

entre ambos países. Según el Viceministro de Economía de Honduras, Angel Eduardo Ramos, la reunión se realizará antes de una semana y servirá también para fijar la forma de pago de cada uno de los gobiernos.

El Salvador adeuda a Honduras más de dos mil-

lones de dólares por concepto de importaciones, aunque esa diferencia será cancelada en cuanto se aumente la oferta exportable, aseguró Ramos.

El funcionario calificó el intercambio comercial entre Honduras y El Salvador como uno de los más eficientes de la región centroamericana y dijo que ambos gobiernos están sumamente interesados en incrementarlo.

Reagan Dice: Desarrollo Económico de C. A. Procura E. U.

WASHINGTON, agosto 11 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan declaró hoy que su nueva comisión sobre América Central tratará de hacer que las fronteras de la convulsiónada región se conviertan en "lugares de encuentro en vez de líneas de confrontación".

En una improvisada conferencia de prensa luego de reunirse con la comisión presidida por el ex Secretario de Estado Henry Kissinger, Reagan dijo que desea unir a todos los pueblos de América del Sur.

"Este es un plan de lar-

go alcance para lograr eso". "Las revoluciones siempre fueron el cambio de un grupo de gobernantes por otro grupo de gobernantes.

"Hagamos que estas fronteras sean lugares de encuentro en vez de líneas de confrontación", agregó. "Sólo espero que podamos comenzar a conseguir esto y traigamos la unidad de los más de 600 millones de habitantes del continente. Comencemos con América Central".

Previamente, al iniciar su reunión con los miem-

—Favor pase a la página 24.

Imperialismo de Libia Censura Pdte. Reagan

WASHINGTON, agosto 11 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, afirmó hoy que su administración comparte la preocupación de diversos países del norte y centro de África por las "aspiraciones imperialistas" del líder libio Muhammar Gadaffi.

"Todas las acciones de Gadaffi, y su afán por construir su propio imperio, son una amenaza alarmante para sus vecinos en África", dijo el presidente norteamericano en una improvisada rueda de prensa en la Casa Blanca.

Reagan manifestó que las "relaciones históricas" de Francia con Chad, cuyo

gobierno se enfrenta a rebeldes apoyados por Libia, justifican que París debe llevar la iniciativa de la ayuda occidental al régimen de Hisen Habre.

Preguntado sobre el envío de armamentos, material militar, e instructores del Pentágono a Chad, el mandatario aseguró que "en ningún caso" los estadounidenses se involucrarán en acciones bélicas en la crisis chadiana.

El presidente señaló que hoy su gobierno está en "permanente contacto con los franceses" respecto a la situación en Chad, pero "no veo ninguna situación que provoque una inter-

—Favor pase a la página 24.

Con Resultados Mixtos Cierra Bolsa Valores

NUEVA YORK, agosto 11 (UPI).— La Bolsa neoyorquina concluyó hoy la jornada con resultados mixtos en una sesión monótona, indicio de que los inversores no están seguros sobre el curso de los tipos de interés y la economía.

Varios observadores dijeron que los repetidos cambios de precios de los últimos días indican que los inversores están nerviosos ante el futuro curso de la Bolsa tras un año de avances y volumen sin precedentes.

El promedio industrial del Dow Jones, que ayer ganó 7.71 puntos, perdió 1.59 y cerró a 1.174.39.

El índice de la Bolsa neoyorquina subió 0.10 puntos y cerró a 93.40 y el precio medio de una acción aumentó 4 centavos de dólar.

Los avances superaron a los retrocesos 821 a 685 entre las 1.953 clases de valores contratados.

El volumen de la pizarra principal cayó a 70.630.000 acciones frente a las 82.900.000 negociadas ayer. Muchos inversores permanecieron al margen de los corros en espera de que el gobierno federal publique mañana las estadísticas semanales del suministro monetario nacional.

Un aumento excesivo de —Favor pase a la página 28.

En Bolivia

Libre Empresa Rechaza un Co-Gobierno Laboral

LA PAZ, agosto 11 (EFE).— Los empresarios privados bolivianos advirtieron hoy al gobierno de que existen intenciones, fomentadas por sectores oficiales, sindicales y políticos de izquierda, de implantar una dictadura de clases, bajo el pretexto de un inicial co-gobierno laboral.

El sector privado se declaró en emergencia, y convocó a sus asociados a una reunión, la próxima semana, para evaluar el alcance de lo que denominaron "avasallamiento de las estructuras institucionales de la nación".

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Fernando Illanes, subrayó que "la empresa privada

corre peligro, al igual que la democracia, por la acción de grupos interesados en suplantarse las leyes por mandatos dictatoriales del exterior".

Los empresarios manifestaron que la aguda situación "de deterioro económico y de caos social puede generar impredecibles consecuencias", e insistieron en que "el tiempo se acaba sin una decisión gubernamental para frenar el descalabro del país".

Criticaron las fórmulas oficiales "bajo etiqueta sindicalista que agudizarán la desintegración económica para establecer su dominio omnimodo del poder político", al referirse a los planes para co-gobernar con los obreros.



PARACAIDISTAS AL CHAD.— Tolosa, Francia, agosto 11. Paracaidistas franceses esperan en el aeropuerto local a los aviones que los iban a llevar hoy a Chad, en África. Por otra parte, la Organización de Unidad Africana convocó a una reunión cumbre para este fin de semana en Zaire, para analizar la situación en Chad. (Unifax II de UPI).